

PENGEMBANGAN KAWASAN AGROINDUSTRI BERDASARKAN KOMODITAS UNGGULAN DI WILAYAH KABUPATEN BANGKALAN

Nama mahasiswa : Alibfa Anjar Prafitri
NRP : 360610022
Jurusan : perencanaan wilayah dan kota
FTSP-ITS
Dosen pembimbing : Ir. Sardjito, MT

Abstrak

Kabupaten Bangkalan merupakan salah satu kabupaten di Jawa timur yang memiliki potensi wilayah salah satunya adalah sektor pertanian, namun potensi tersebut belum tergali secara maksimal. Wilayah Kabupaten Bangkalan diarahkan untuk pengembangan kegiatan industri, dengan tetap berbasiskan pada sektor pertanian, Ini artinya sektor pertanian (dalam arti luas) tetap menjadi sektor utama dengan didukung oleh sektor industri sebagai sektor yang diharapkan dapat memacu proses pengembangan wilayah. Adanya potensi komoditas unggulan di Kabupaten bangkalan berpotensi untuk pengembangan kawasan agroindustri berdasarkan komoditas unggulan. Belum adanya arahan mengenai pengembangan kawasan agroindustri menjadikan banyak kegiatan agroindustri di Kabupaten Bangkalan tidak berkembang. Dengan adaya permasalahan tersebut maka dilakukan penelitian dengan tujuan pengembangan kawasan agroindustri berdasarkan komoditas unggulan di Kabupaten Bangkalan.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah mengidentikasi faktor yang memengaruhi pengembangan kawasan agroindustri menggunakan metode analisa deskriptif. Penentuan komoditas potensial juga

dilakukan dengan analisis deskriptif-kuantitatif, tetapi menggunakan perhitungan LQ dan Shift Share selain itu digunakan analisis pola pemasaran untuk mengetahui sejauh mana produk itu dipasarkan. Setelah mengetahui pola pemasaran maka dilakukan penentuan kawasan pengembangan agroindustri di Kabupaten Bangkalan.

Berdasarkan hasil analisis didapatkan 5 faktor yang mempengaruhi pengembangan kawasan agroindustri antara lain kebijakan pemerintah, infrastruktur, bahan baku, sumberdaya alam dan konsumsi. Komoditas yang dapat dijadikan sebagai komoditas unggulan dan yang paling utama di kabupaten bangkalan adalah komoditas ubi kayu. Pengembangan kawasan agroindustri disusun berdasarkan faktor yang mempengaruhi dan kawasan komoditas unggulan di Kabupaten Bangkalan maka di dapatkan kawasan pengembangan agroindustri ubi kayu di kecamatan Labang. pemilihan kawasan ini berdasarkan dari kriteria pengembangan kawasan agroindustri .

Kata kunci : komoditas pertanian, Agroindustri